

Rückblick

Reichenbacher Frühjahrsputz 2014



Cowboyhüte und Regenschirme waren am 27. April, dem verkaufsoffenen Sonntag, die meist gesehenen Utensilien. Die Mitglieder der Werbe Initiative Reichenbach (WIR) trotzten dem Dauerregen mit einfallsreichen Dekorationen innerhalb und außerhalb der Ladengeschäfte sowie vielseitigen Attraktionen rund um das Thema „Country & Western“.

Die Besucher konnten sich an einer Saloon-Bar, bei Gewinnspielen, an Glücksrädern und mit Westernspielen wie Hufeisenwerfen oder Wettmelken die Zeit vertreiben.

Die Ganztageschule (GTS) bot Kinderattraktionen an und organisierte die Kinderbetreuung im Mini-Kindi. Die wetterfesten Ponys sowie das überdachte Zügle der KSK waren unterwegs. Die Liveband „Zydeco Playboys“ spielte auf dem Rathausplatz und sorgte für gute Stimmung. Die Linedancegruppe „Flying Eagles“ aus Bad Boll nahm es locker mit dem Regenwetter und kündigte Ihre Auftritte als „Regentanz“ an.

Die Senioren Online Reichenbach (SOR), stellten im Rathaus Bilder aus und zeigten eine Diashow aus Reichenbachs Vergangenheit, die die Besucher sehr beeindruckte.

Einige Oldtimerbesitzer haben ihre historischen Vehikel zur Schau gestellt. Eine Prämierung der schönsten Fahrzeuge wurde mangels ausreichender Beteiligung abgesagt.

Die Einzelhändler nahmen sich viel Zeit, die Kunden ausführlich und kompetent zu beraten. „Wir müssen es halt so nehmen wie es ist – da kann man leider nichts machen. Beim nächsten Mal scheint wieder die Sonne“, so der allgemeine Tenor.

Die Mitglieder der WIR bedanken sich bei allen Besuchern und Teilnehmern, die sich vom Regen nicht abschrecken ließen und freuen sich schon jetzt auf den nächsten Frühjahrsputz in Reichenbach bei herrlichem Sonnenschein.

